

Communiqué n° 47

Selon la séance en visioconférence du Conseil de la Hep du 28 octobre 2020

Informations du CD

- L'annonce Conseil Fédéral contraint la HEP à suspendre tous les cours en présentiel, à compter du lundi 2 novembre 2020. L'ensemble des cours s'effectuera à distance.
- Stage d'inversion du Bachelor primaire : Par manque de praticiens-formateurs, des maîtres-hôtes ont été sollicités pour la période d'octobre à décembre.
- La Hep se déploiera sur plusieurs sites en cours d'année. Des nouveaux locaux seront disponibles à Sévelin à compter du semestre de printemps. Des cours y seront dispensés, pouvant expérimenter des nouveaux formats d'enseignement et de formation innovants.

Elections au sein du Conseil, du bureau et des commissions

- Des élections ont été organisées en septembre pour renouveler les 6 représentants du corps des étudiants dont le mandat est d'une année.
- La liste des membres du Conseil et du bureau élus ou réélus pour l'année académique 2020 - 2021 est disponible sur les pages dédiées du Conseil de la HEP.
- La Commission « Finances et gestion » est renommée « Commission Finances ».
- La commission « Hybridation de la formation et de l'évaluation » est créée en remplacement des commissions « Formation pratique » et « Certification des modules »
- La commission « 360° » n'est pas maintenue pour l'année académique 2020 - 2021.
- La liste et les membres des différentes commissions pour l'année académique 2020 - 2021 est disponible sur les pages dédiées du Conseil de la HEP.

Lausanne, le 29 octobre 2020 – Cla/cl